

# Protokoll Vorstandssitzung 14.10.2024

<b>Sitzung</b>	14. Oktober 2024, 18:50-20:23, HG F 50.1
<b>Anwesend</b>	Sonja Merkle (SM), Samuel Sutanto (SSu), Jakob Lüdke (JL), Joel Gmür (JG), Johannes Zumthurm (JZ), Noah Giger (NG), Michael Stambach (MS), Maximilian Hoh (MH), Hejwan Reshid (HR), Valentin Marxt (VM)
<b>Abwesend</b>	Zoe Hemmeter (ZH), Penelope Paasch (PP), Kelvin Williams (KW)
<b>Gäste</b>	Jonas Lehmann (JoL), Konstantin Miola (KM)
<b>Sitzungsleitung</b>	SM
<b>Protokoll</b>	HR,MH

Sonja begrüsst alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.

## Protokoll vom 2024-10-07

**Abstimmung:** einstimmig angenommen.

## Präsidium

### Fachvereins-Bonding

**SM:** Jonas Lehmann soll das Fachvereins Bonding vorstellen

**JoLe:** Fachvereins Bonding ist ein neuer Budgetposten, der von der GV gesegnet wurde. Ist dazu da, dass wir von anderen Fachvereinen geliebt werden. Idee ist Vorstands-Pizzaplausch mit den AMIV/VIS/VMP Vorständen im CAB-Innenhof, Pizzaessen und Spiel mit den Ressorts der verschiedenen FV in einem Team.

**SM:** fragt, ob der VSETH Vorstand auch eingeladen ist.

**JoLe:** antwortet, falls gewünscht ist. Die Idee ist besser dazustehen und Beziehungen zu pflegen. Allgemein geht es darum, dass unser Verein, ob Mitglieder und Vorstand, mit anderen Vereinen zusammenarbeiten soll.

**NG:** Bemerkt, dass es schnell kalt wird und je früher desto besser. \*Zeigt den Kulturkalender\*, dort ist so ziemlich jeder Tag im Kalender ausgebucht, bis auf Montage und Freitage, welche schwierig für Pendler sind.

**SM:** Findet die Idee sehr schön (kein komplettes Disapproval) und Lobt **JoL** und **KM** dafür, dass sie sich bereit erklären, das zu organisieren.

**KM:** Bemerkt, dass letztes Jahr viele Emails von **Martin Zahariev** ignoriert wurden. Und auch die Kommunikation von anderen Fach Vereinen (z.B. UFO Fondue) wurde in der Vergangenheit leider oft ignoriert.

**JoLe:** schlägt den 7.11 vor fürs Fachvereins Bonding vor.

**SM:** bedankt sich bei **JoL** und **KM**, entschuldigt sie von der Sitzung.

## VPP 11.11.2024

VPP findet am Montag, dem 11.11 statt, bittet alle da zu sein (erklärt, was der VPP ist). Ist im HXE, Aufbau ist ab ca. 16 Uhr.

Das Meiste wird von **SpEA** organisiert, aber es wäre hilfreich, wenn andere mitmachen.

**NG:** behauptet STUZ sei nicht gebucht für den 11.11 (nennt sich selber dumm, weil er am 12.11 geschaut hat)

**HR:** Benennt das Protokoll nach dem falschen Datum (24.10.24)

**SM:** Wir haben keinen Platz zum Lagern des VIS-Equipments.

**NG und JG:** diskutieren übers FFA

## Außerordentliche Mitgliedschaft N. Schellenbaum

**SM:** Antrag auf Außerordentliche Mitgliedschaft: Nic Schellenbaum: Ist im eestec Board (braucht keine außerordentliche Mitgliedschaft um im eestec aktiv zu sein).

**SSu:** Er hat alles für den eestec gemacht und will jetzt auch was für den AMIV machen.

**JG:** "Will gern helfen" reicht nicht für außerordentliche Mitgliedschaft.

**NG:** Streckt seinen Arm auf und sagt, die Person soll beim Jassturnier helfen.

**SM:** Antrag wird vertagt.

## ETH-Tag 16.11.2024

**SM:** 16. November ist ETH Tag, **MH** und **SM** werden hingehen. Sie brauchen jemanden vom ITET, deswegen soll **MH** mitkommen.

## SBB-Umfrage

**SM:** SBB macht einen Antrag, damit eine Umfrage an die Studenten gehen soll und die auch vergütet wird..

**SSu:** haben im letzten Jahr an der Umfrage mitgemacht, gab 50 Franken pro Person für die AMIV Kasse, er fragt bei nach wie dieses Jahr die Vergütung aussieht.

## Abmelden VS

**SM:** Man soll sich, sobald es geht, von der VS abmelden, sich als 'entschuldigt' in die Traktandenliste eintragen und **SM** den Grund privat mitteilen.

## Quästur

### Kreditkarten

**JL:** Die Kreditkarten sind da! (Applaus von **SSu**) Bei den Beleg-Kategorien nie Reisekosten angeben. Immer nur Transportkosten oder allgemeiner Materialbedarf. Bei Fragen Quästur fragen. Kulturi Karten wurden noch nicht bestellt.

### Budget

**JL:** Wir haben im Moment viel *Geld*. Langfristiges Projekt: Budgetposten werden zu gut eingehalten, sodass wir immer mehr Geld haben.

**NG:** Antrag an Revision, anscheinend geht etwas falsch. Der AMIV sitzt auf 450 Tausend. Stand letzte GV, könnten wir bankrott gehen, falls nicht auf das Budget geachtet wird.

**KM:** Bei Revision war Sponsoring Budget nicht bekannt, deshalb wurde damit nicht gerechnet.

**JL:** Wir sind sehr gut darin, das Budget einzuhalten. Wir sollten rechtlich legal absichtlich ins Minus gehen, wenn möglich.

## Information

### Merch

**HR:** Merch kostet 640€ (Fleecejacken). Keine Personalisierung für jedes Ressort möglich.

**JoL:** SPH gibts ne Stickmaschine

**SM:** Bestell!

**JG:** fühlt den Quatersip

**HR:** Ab Zahlungseingang dauert es 10 Tage

**HR:** Will limited edition Winter Edition (Pullis in limitierter Stückzahl (30-40)) will das auf das aktuelle Merch-Budget buchen.

**Jol und KM** verlassen die Sitzung

**JG:** gibt noch ganz viele Pullis mit Jubiläumslogo, findet die hässlich und will AMIV meets Fire organisieren

## AMIV Poker- & Jasskarten

**SSu:** customised Pokerkarten kosten etwa 1864,75 Franken für 500 Stück. 20 brauchen wir für Poker Event, Rest verkaufen. Sagt Poker Karten kosten 14 Stutz bei Digitech.

**SM:** findet welche für 6,50.

**JG:** \*verlässt das Zimmer für 2 min\* 19:46 kehrt 19:49 zurück

**SSu:** Galaxus hat mich gescammt.

**JL:** Die Frage ist, ob wir die Karten kaufen, weil sie nur herumliegen und nicht verkauft werden.

**SSu:** Googled, wie viele Karten in einem Jass- Set drinnen sind, NG liegt richtig.

**SSu** will lieber Pokerkarten, weil er nicht so gut Jassen kann.

**JG:** Will eine zweitmeinung.

**JZ:** Sagt, man wird 200 Sets nie los.

**Alle:** unnötige Diskussion

**JL:** Will nur Pokersets kaufen und die ersten 6 Karten rausnehmen, um Jasskarten zu bekommen.

**JZ:** fragt nach dem Mengenrabatt bei der hälfte der Sets

**JG:** Hat die Zahl der Tausend Pullover aus dem hintern gezogen.

**NG:** Fragt, ob wir die Karten überhaupt wollen.

**Abstimmung:** 8 ja 2 nein 0 Enthaltungen

**JZ:** Nächste Vorstandssitzung soll es 3 verschiedene Vorschläge geben, über die wir dann abstimmen können.

## IT

- hat nichts zu bemerken

## Kultur

### Nic's Hütte

**SM:** Nics Hütte soll wieder den random dudes übergeben werden.

### Weihnachtsmorgen-Essen

**NG:** Das Weihnachtsmorgen Essen soll von Info gemacht werden mit Hilfe des Vorstands. Der Vorstand macht die erste Schicht und jeder Vorstand muss eine haben. **SSu** und **JZ** helfen beim organisieren. Der 11.Dezember soll gewählt werden und der Aufbau soll 6 Uhr sein, 5.30 im Büro.

**SSu:** Muss am Abend davor früh ins Bett.

### Hertz-Tickets

**NG:** Geht mit JG am selben Abend Plakate aufhängen. **JL** kommt auf die HERTZ Gästeliste.

## HoPo ITET

### Student-for-a-day Kick-off

**MH:** Student for a day, die Verantwortlichen haben sich getroffen. Am Mittwoch gibt es ein Get together. Es soll nur noch ein Student for a day Team geben. Die Frage ist, ob das auf den Budgetposten HOPO MAVT/ITET oder auf HOPO Kick-off gehen soll.

**JL:** Kann aufs Hopo-Kick Off Budget geschrieben werden.

## HoPo MAVT

- nichts zu bemerken

**ER**

-

## **Infrastruktur**

### **Jubiläums Merch im FFA**

**JG:** Was soll mit dem Merch geschehen?

**SM:** JG soll schauen, welche Größen noch genau drinnen sind.

**MH:** Pullis könnten als Beigabe zu anderem Merch gegeben werden.

## **Varia**

**SSu:** Spielt für ihn keine Rolle, bei welche Kürzel sein Name bleibt.

**SM:** Kontakt OK richtet großes Dankeschön an die , die geholfen haben .

Sonja beendet die Vorstandssitzung um 20:23 Uhr